



Per E-Mail

An die  
akkreditierten Medien

Zug, 28. Januar 2015

## MEDIENMITTEILUNG

### **Neue Direktoren an der Kantonsschule Zug**

**Hans Peter Gnos, langjähriger Direktor an der Kantonsschule Zug, geht per Ende Schuljahr 2014/15 in Pension. Neu treten Christian Steiger und Thomas Unternährer in die Schulleitung ein.**

Nach zwölfjähriger Tätigkeit als Direktor an der Kantonsschule Zug geht Hans Peter Gnos per Ende Schuljahr 2014/15 in Pension. Die Direktion für Bildung und Kultur dankt Hans Peter Gnos für sein grosses Engagement als Direktor sowie für seine Tätigkeit als Lehrperson im Fach Bildnerisches Gestalten. «Hans Peter Gnos hat sein Amt als Direktor des Gymnasiums Mittelstufe mit sehr viel Herzblut und Professionalität ausgeübt», so Bildungsdirektor Stephan Schleiss.

#### **Erfahrene Nachfolger**

In die Fussstapfen von Hans Peter Gnos tritt Thomas Unternährer. Er übernimmt als Direktor die Abteilung Gymnasium Mittelstufe, ist 43 Jahre alt und absolvierte sein Studium in Französisch und Theologie an der Universität Fribourg, wo er auch das Diplom für das Höhere Lehramt erwarb. Seit dem Schuljahr 2002/03 ist er an der Kantonsschule Zug tätig. Er wirkt als Fachlehrperson in Französisch sowie als Klassenlehrer. Zusätzliche Erfahrung in gesamtschulischen Abläufen gewann er als Stufenleiter der Studienwochen, als Begleiter von Arbeitswochen oder auch als Coprojektleiter der Jubiläumsfeierlichkeiten der Kantonsschule.

Christian Steiger, 55-jährig, übernimmt neu als Direktor die Abteilung Qualitäts- und Schulentwicklung. Er studierte Geografie und Volkswirtschaftslehre, verfügt über das Diplom für das Höhere Lehramt und einen Dokortitel der philosophischen Fakultät II der Universität Zürich. Seit August 1998 unterrichtet er an der Kantonsschule Zug das Fach Geografie, ist zudem Klassenlehrer und übernimmt seit Jahren zusätzlich Verantwortung für die Gesamtschule in der Durchführung von Klassen- und Arbeitswochen, Schulentwicklungsprojekten sowie als Fachvorstand.

Seite 2/2

Die Direktion für Bildung und Kultur wünscht Hans Peter Gnos alles Gute zu seiner Pension sowie den beiden von der Bildungsdirektion neu gewählten Rektoren Christian Steiger und Thomas Unternährer einen guten Einstieg und viel Erfolg; sie treten ihr Amt im Februar an.

Direktion für Bildung und Kultur

Beilage:

- Porträtfotos

**Weitere Auskünfte:**

Stephan Schleiss, Regierungsrat

Tel. 041 728 31 80